

**Vollzug des Bundesgesetzes über das Verwaltungsverfahren
und der Verordnung vom 3. Februar 1993 über Organisation
und Verfahren eidgenössischer Rekurs- und Schiedskommissionen**

Nachgenannte Personen sind vom Bundesrat als Mitglieder in die Eidgenössische Beschwerdekommision der beruflichen Alters-, Hinterlassenen- und Invalidenvorsorge gewählt worden:

Richter:

Ettlin Hans, Rechtsanwalt, Luzern

Huber Joachim, lic. iur., Rorschach

Richterinnen:

Vetter-Schreiber Isabelle Barbara, Dr. iur., Neerach

Troillet Maxwell Anne, lic. iur. LLM, Carouge

Nachgenannte Person ist vom Bundesrat als Mitglied in die Eidgenössische Rekurskommission für Forschungsförderung gewählt worden:

Richter:

Schleiss Anton, professeur, Ecublens

4. April 2000

Bundeskanzlei